



## Invitation au Grand Débat portant sur le thème « QU'EST-CE QUE LA NEUTRALITÉ SUISSE EN 2023 ? »

Fribourg, le 20 novembre 2023

Madame, Monsieur,

La Fachschaft Jus de l'Université de Fribourg (association des étudiant.e.s de la Faculté de droit) a le grand plaisir de vous inviter à son traditionnel Grand Débat. Cette année, ce débat sera consacré à la question de la **neutralité suisse**. Il aura lieu le **29 novembre 2023 à 19h** à l'**Aula Magna** de l'Université de Fribourg.

Différent.e.s intervenant.e.s provenant des quatre coins de la Suisse viendront présenter et confronter leurs points de vue, dans l'esprit d'écoute et d'échange qui convient à notre Faculté:

- **Astrid Epiney**, Rectrice de l'Université de Fribourg, Professeure de droit international public, de droit européen et de droit public
- **Myret Zaki**, Journaliste économique, Auteure
- **Roger Dubach**, Ambassadeur, Vice-directeur de la Direction du droit international public (DFAE)
- **Priska Seiler Graf**, Conseillère nationale PS, Co-présidente PS canton de Zurich, Membre de la Commission de la politique de sécurité du Conseil national
- **Christophe Farquet**, Historien, Auteur
- **Manfred Bühler**, Conseiller national UDC, Président UDC canton de Berne, Avocat

Le débat sera animé par **François Mauron**, Rédacteur en chef de la Liberté. Il sera précédé d'une courte introduction de **Eva-Maria Belser**, Professeure de droit public.

Nous nous réjouissons d'ores et déjà de cette discussion qui s'annonce captivante, riche et stimulante et nous espérons vous y retrouver nombreux et nombreuses !

L'entrée est gratuite **dans la limite des places disponibles**.

Le débat sera également retransmis en ligne sur la chaîne Youtube @fachschaftjus775.

Se recommande :

Le comité de la Fachschaft Jus de l'Université de Fribourg (Faculté de droit)